



'Sale el sol' para petroprecios; Brent ronda los 78 dpb

El precio del crudo revertía las ganancias de la sesión previa, aunque se encamina a registrar su cuarto incremento trimestral consecutivo.

LONDRES.- Los precios internacionales del petróleo repuntaron al final del día y ligaron su segunda jornada de ganancias ante la debilidad del dólar a nivel global, mientras que los conflictos en Medio Oriente no se están intensificando y la producción de otros grandes productores podría compensar cualquier pérdida de Irán.

Los contratos para el **crudo Brent** con vencimiento en julio subieron al cierre 0.34 por ciento, para quedar en 77.47 dólares por barril en el ICE de Futuros de Londres.

El contrato barril muestra un avance de 3.47 por ciento en lo que va de la semana, acercándose a registrar su mayor incremento semanal desde mediados de abril.

En la Bolsa Mercantil de Nueva York, los futuros del petróleo **West Texas Intermediate** de Estados Unidos subieron 0.31 por ciento, hasta los 71.36 dólares. Más temprano, el contrato se cotizó en 71.57 dólares.

Para el acumulado de la semana, el WTI muestra una ganancia de 3.47 por ciento.

Los contratos alcanzaron su nivel más alto desde fines de 2014 y se encaminan a mantener una tendencia alcista, a registrar su cuarto incremento trimestral consecutivo, la racha más larga de ese tipo en más de 10 años.

Los eventos geopolíticos han impulsado la reciente escalada de los precios, con informes de que Israel atacó a la mayoría de las instalaciones militares de Irán dentro de Siria, lo que aumentó las tensiones sobre la ruptura del acuerdo nuclear de Irán.

Sin embargo, Arabia Saudita dijo que trabajará con los productores de la OPEP y los que no pertenecen a la OPEP para mitigar el impacto de la escasez de suministros debido a las sanciones iraníes, lo que elimina el riesgo de que los suministros se ajusten demasiado.

Estados Unidos planea imponer nuevas sanciones contra Irán, que produce alrededor de un 4 por ciento de los suministros globales de petróleo, luego de abandonar un acuerdo internacional pactado a fines de 2015 que limita las actividades nucleares de Teherán a cambio de la remoción de sanciones que habían sido impuestas por Estados Unidos y Europa.

El crudo se ha recuperado esta semana desde el presidente de Estados Unidos, Donald Trump anunció que Estados Unidos saldrá del acuerdo con Irán y restablecerá las sanciones. Por lo tanto, quedan preguntas sobre la cantidad de petróleo que se sacará del mercado.

Fitch considera que el movimiento de Estados Unidos hacia Irán aumenta aún más los riesgos en Medio Oriente. Al mismo tiempo, UBS Group prevé que el crudo Brent cotizando a 80 dólares el barril en seis meses y el Bank of America Merrill Lynch dijo que el petróleo podría alcanzar los 100 dólares el próximo año.

Los ministros del cartel se reunirán en junio para discutir su política de producción.